

Wir

TRAUSDORFER

SPÖ

Trausdorf  
Trajštof

SIND GUT INFORMIERT

EIN FROHES OSTERFEST  
BLAŽENE VAZMENE SVETKE

wünschen Ihnen

Bürgermeister ANDREAS RÖTPULLER,  
Vizebürgermeister ROBERT HERGOVICH  
und die GemeinderätInnen sowie alle  
FunktionärInnen der SPÖ-TRAUSDORF



[www.trausdorf.spoe.at](http://www.trausdorf.spoe.at)



**Andreas Rotpüller**  
Bürgermeister

## Geschätzte Trausdorferinnen und Trausdorfer, liebe Jugend!

## Poštovane Trajštofke, poštovani Trajštofci, draga mladina!

Die Verkehrsbelastung in unserer Heimatgemeinde stößt zunehmend an ihre Grenzen. Vielfach wird von den Menschen der durch den Verkehr verursachte Lärm als sehr belastend empfunden. Deshalb arbeiten wir bereits gemeinsam mit dem Land Burgenland an Lösungen, um die Verkehrssituation und die daraus entstehenden Belastungen für die Bevölkerung zu verbessern.

Die erste Maßnahme zur Entlastung ist die Verkehrsbeschränkung Grenzübergang St. Margarethen. Seit 28. Februar 2023, gibt es beim Grenzübergang eine Verkehrsbeschränkung.

Konkret gilt ein allgemeines Fahrverbot mit Ausnahme von Ziel- und Quellverkehr der Gemeinden St. Margarethen, Rust, Mörbisch, Oggau, Oslip und Schützen am Gebirge. Wer beispielsweise aus Ungarn zu seinem Arbeitsplatz in einer der genannten Ortschaften kommt, wird das auch künftig dürfen. Wer den Grenzübergang allerdings für eine Fahrt in andere Gemeinden, Bezirke usw. nutzen möchte, darf das nicht mehr. Umgekehrt gilt dies ebenso. Somit sollte der Verkehr, der ab 4 Uhr morgens durch Trausdorf rollt, deutlich reduziert werden. Wir werden auch hier evaluieren und weiterhin Gespräche mit dem Land führen.

Dazu möchte mich bei unserem Vizebürgermeister Klubobmann Robert Hergovich bedanken, der als Bindeglied bei den Projekten zur Verkehrsentslastung in Trausdorf fungiert und uns maßgeblich unterstützt.

Ihr/Vaš  
Bürgermeister/načelnik  
**Andreas Rotpüller**

## 1. Mai-Frühschoppen

Die SPÖ-Trausdorf veranstaltet am 1. Mai 2023, ab 9 Uhr, ihr traditionelles Frühschoppen. Für die musikalische Unterhaltung sorgt die „Sautanzmusi“.

Das Team der SPÖ-Trausdorf freut sich auf Euer Kommen.



**DIE SPÖ TRAUSDORF INFORMIERT SCHNELL UND REGIONAL!**



**SPÖ Trausdorf**



**spoe\_trausdorf**



*Informiere dich über unsere Social Media Kanäle!*

## Werte Trausdorferinnen und Trausdorfer, liebe Jugend!

Die höchste Inflation seit 70 Jahren stellt uns alle vor große Herausforderungen. Die Teuerung galoppiert seit Monaten den Einkommen davon. Die steigenden Preise für Güter des täglichen Bedarfs, die Energie und das Wohnen belasten viele Menschen.

Landeshauptmann Hans Peter Doskozil zeigt, wie man Verantwortung in schwierigen Zeiten übernimmt. Im Burgenland wurde sofort auf die Teuerung reagiert und die österreichweit besten Entlastungspakete auf Schiene gebracht. Der Heizkostenzuschuss und die Wohnbeihilfe wurden deutlich erhöht und der Anti-Teuerungsbonus eingeführt.

Im letzten Landtag wurden darüber hinaus 53,6 Millionen Euro für weitere Unterstützungen beschlossen. Damit werden wichtige Maßnahmen wie beispielsweise der Wärmepreisdeckel oder das Einfrieren der Mieten bei Genossenschaftswohnungen finanziert. Die neuen und günstigeren Fix-Tarife der Burgenland

**Robert Hergovich**  
Ortsparteivorsitzender



Energie – 9,99 für Gas und 23 Cent für Strom, beides Netto - helfen zusätzlich.

Der burgenländische Weg zeigt, was mit dem nötigen Willen möglich ist. Es ist höchst an der Zeit, dass auch die Bundesregierung endlich treffsichere Entlastungsmaßnahmen umsetzt und der Bevölkerung aber auch den Unternehmen und Vereinen hilft.

Ihr Vizebürgermeister und  
Ortsparteivorsitzender  
**Robert Hergovich**

## SPÖ-Trausdorf bei Flurreinigung 2023



Traditionell unterstützt die SPÖ Trausdorf bei der Flurreinigung die Gemeinde. Besonderen Dank gebührt den Diesel-Brüdern für die Bereitstellung der Traktoren.

# Wärmepreisdeckel beantragen

Der Winter ist offiziell zu Ende, der Frühling kommt langsam hervor. Mit den steigenden Temperaturen verabschiedet sich hoffentlich auch bald die Heizperiode, die vielen Menschen in den vergangenen Wochen und Monaten große Sorge bereitet hat. Doch das Land Burgenland hat auf Initiative unseres Landeshauptmannes Hans Peter Doskozil schnell Abhilfe für einen Großteil der Bevölkerung geschaffen – und zwar in Form des Wärmepreisdeckels.

Dieser kann seit Jahresbeginn beantragt werden und richtet sich an Privathaushalte mit einem maximalen Jahresnettoeinkommen von 63.000 Euro. Damit hat das Land ein österreichweit einzigartiges Auffangnetz geschaffen und hilft Haushalten mit kleinen und mittleren Einkommen, um die enorm gestiegenen Heizkosten zu bewältigen. Die Wärmekosten werden so gedeckelt, dass sie einen gewissen Prozentsatz des Jahresnettohaushaltseinkommens nicht übersteigen dürfen.

Bei Heizkostenzuschussbezieherinnen und -bezieher: 3 Prozent  
Bei einem Jahresnettohaushaltseinkommen bis zu 33.000 Euro: 4 Prozent  
Bei einem Jahresnettohaushaltseinkommen bis zu 43.000 Euro: 5 Prozent  
Bei einem Jahresnettohaushaltseinkommen bis zu 63.000 Euro: 6 Prozent

Die Antragstellung ist jederzeit möglich – entweder online (hierfür benötigen man eine Handysignatur) – oder in unserer Gemeinde. Alle Informationen sowie das Online-Antragsformular finden Sie hier:

[www.burgenland.at/themen/soziales/sozial-und-klimafonds/waermepreisdeckel](http://www.burgenland.at/themen/soziales/sozial-und-klimafonds/waermepreisdeckel)

Der Wärmepreisdeckel kann unabhängig von der Heizform und unabhängig davon, ob Sie Kunde bei der Burgenland Energie sind oder nicht, beantragt werden. Die Auszahlung erfolgt in zwei Tranchen direkt auf Ihr Konto.

Nehmen Sie den Wärmepreisdeckel in Anspruch, wenn Ihr Jahresnettohaushaltseinkommen 63.000 Euro nicht überschreitet. Diese Unterstützung gewährt Ihnen das Land, um besser durch die Krise zu kommen!

## Trausdorfer SPÖ Frauen luden zum Frühstück



Anlässlich des Weltfrauentages luden die SPÖ Frauen der Gemeinde Trausdorf am Samstag, den 4. März 2023, zum gemütlichen Frauenfrühstück im Sozialzentrum ein. Bei entspannter Atmosphäre und einem guten Frühstück fand ein persönlicher Austausch zwischen über 90 Besucherinnen statt. Es gab ein großes Buffet, an dem sich die vielen Gäste bedienen konnten. Von diversen Aufstrichen über verschiedene Käse- und Wurstsorten bis hin zu einer großen Auswahl an Broten und Gebäck, war für jede was dabei. Das SPÖ-Frauenfrühstück war wieder ein voller Erfolg, wobei die Frauen die Möglichkeit hatten, aus dem Alltagstrubel herauszukommen und sich mit anderen Frauen zu vernetzen.

